

CleanEquity Monaco fija fecha para la conferencia de 2011

CleanEquity Monaco 2011, la conferencia de las tecnologías limpias emergentes, se celebrará los días 3 y 4 de marzo de 2011. Innovator Capital, el banco de inversiones especializado con sede en Londres, celebra por cuarto año consecutivo este evento anual, al que sólo se accede mediante invitación.

Ahora que los países ponen en marcha iniciativas independientes para resolver asuntos como las energías alternativas, la eficiencia energética, la conservación del agua y la calidad del aire, nunca ha habido una mayor necesidad de disponer de inteligencia detallada sobre la próxima generación de tecnologías limpias.

En CleanEquity un grupo escogido de empresas de tecnologías limpias de todo el mundo expondrá sus tecnologías a los inversores estratégicos y financieros, a los medios de comunicación de todo el mundo, responsables de políticas públicas y usuarios finales. Las sesiones plenarias y los talleres, dirigidos por expertos del sector, identificarán y comentarán los temas clave de esta industria, sus catalizadores y obstáculos y, sobre todo, cómo las nuevas tecnologías modificarán el panorama de las tecnologías limpias en el futuro.

Las invitaciones están reservadas para representantes de la alta dirección. Este formato, ya comprobado, garantiza un uso eficaz del tiempo de los responsables de la toma de decisiones en unos entornos ideales, al tiempo que permite a los Consejeros Delegados de las empresas de tecnologías limpias acelerar el desarrollo comercial y estratégico óptimo de sus empresas.

Se hará especial hincapié en las oportunidades de hacer contactos entre inversores y emprendedores, licencias y ventas, acceso a una amplia exposición a los medios y en entender mejor las políticas regionales en materia de medio ambiente y los incentivos fiscales, los recursos necesarios y suficientes para dar apoyo al crecimiento de una empresa hasta que consiga el éxito comercial e incluso más allá de esa fase.

Es un honor para CleanEquity contar con el apoyo constante de la Cámara de Desarrollo Económico de Mónaco, que patrocina este evento por cuarto año consecutivo, de la Fundación Príncipe Alberto II de Mónaco y de Monte-Carlo SBM.

Para participar en la conferencia, las empresas tecnológicas deben superar primero un riguroso proceso selectivo basado en los siguientes criterios: liderazgo y experiencia de la dirección; propiedad intelectual sólida y comprobada, y potencial de ingresos. Como de costumbre, habrá dos categorías: una posterior y otra anterior a la prueba de las

compañías tecnológicas principales. Las que se encuentran en la fase inicial se denominan de forma colectiva "Next Wave".

Todas las empresas participantes optarán a uno de los prestigiosos premios internacionales CleanEquity que entregará Su Alteza Serenísima el Príncipe Alberto II de Mónaco. Los ganadores de premios CleanEquity de años anteriores tienen garantizada su participación como expositores en las conferencias de años siguientes. En la lista de 2011 se incluye a: Sun Catalytix (EE. UU.), Novaled AG (Alemania) & Oxford Catalysts (Reino Unido) de 2010, General Fusion (Canadá), Solar ETC (China) & Biograde (Australia) de 2009 y ITM Power (Reino Unido), Zenergy Power (Alemania) & Clean Diesel Technologies (EE. UU.) de 2008.

Además, en 2010 se distinguió a Crijn Bouman y al equipo de Epyon con el primer premio Stelios al joven emprendedor de tecnologías limpias del año, que también han sido invitados para exponer en CleanEquity Monaco 2011. Con el apoyo continuado de la Fundación filantrópica Stelios en 2011, las empresas que participen en la categoría "Next Wave" volverán a optar al premio Stelios al joven emprendedor de tecnologías limpias del año.

CleanEquity Monaco también se complace en continuar trabajando con sus patrocinadores Covington & Burling, bufete de abogados mundial con una importante división de tecnologías limpias; Invest Securities, grupo de servicios financieros independientes, y Biocode Incubation, boutique de asesoría financiera empresarial japonesa especializada en el sector de tecnologías limpias.

Si le interesa que su empresa participe, las oportunidades de patrocinio/asociación, o tiene alguna consulta general o sobre asistencia, póngase en contacto con alguna de las personas que figuran a continuación o entre en el sitio web de la conferencia: www.cleanequitymonaco.com

Personas de contacto:

Tom Faggionato - Londres

Innovator Capital Limited

+44 20 7297 6840

tom.faggionato@innovator-capital.com

Dany Rubrecht - Mónaco

Cámara de Desarrollo Económico de Mónaco

+377 97 98 68 68

drubrecht@cde.mc

Jenni Pain - Mónaco (inglés)

Cámara de Desarrollo Económico de Mónaco

+44 20 7591 9610

jenni@blj.co.uk